

Peduli Lingkungan, Ajarkan Anak Menanam Pohon

Rabu, 30-11-2011

Yogyakarta- Menanamkan rasa cinta kepada lingkungan bisa dimulai dari hal yang kecil, salah satunya dengan menanam pohon. Dengan menanam pohon maka udara yang dihirup tetap bersih, ketersediaan air tanah tetap terjaga dan pohon dapat menjaga kita dari bencana banjir dan longsor. Maka dari itu sangat penting mengajarkan cinta lingkungan sejak dini.

Demikian disampaikan oleh Muhammad Mahdia Pebriadita, mahasiswa Ilmu Komunikasi UMY, yang mengetuai acara Bakti Sosial di TK Kuncup Mekar Shelter Gondang I Cangkringan, Sleman, saat ditemui di Kampus Terpadu UMY Selasa (29/11). Acara yang melibatkan siswa TK Kuncup Mekar ini diselenggarakan oleh mahasiswa Komunikasi UMY yang tergabung dalam komunitas *Creative Event Organizer* dan dilaksanakan Sabtu (26/11), dua hari sebelum Peringatan Hari Menanam Pohon.

Lebih lanjut Dita menjelaskan, kegiatan menanam pohon itu bertujuan untuk mengajari cara menanam pohon yang benar, sekaligus memberikan pengetahuan tentang pentingnya menanam pohon. "Kita ingin sejak dini anak-anak dididik untuk tahu fungsi dan manfaat dari menanam pohon, sehingga tertanam dalam diri mereka untuk selalu melestarikan dan menjaga lingkungan sekitar mereka. Selain itu, mereka juga diajari bagaimana cara menanam pohon secara benar, bagaimana memindahkan bibit pohon ke pot, juga memupuk tanaman setelah dipindahkan," jelasnya.

Dita juga menambahkan bahwa kegiatan ini diselenggarakan untuk memperingati hari menanam pohon nasional yang jatuh pada tanggal 28 November 2011. "Kegiatan ini juga kami selenggarakan dalam rangka hari menanam pohon nasional dan kami lebih menekankan pada kesadaran menanam pohon sejak dini khususnya pada anak-anak TK yang tinggal disekitar kawasan Merapi. Apalagi, sejak meletusnya Merapi, kawasan di sana memang menjadi gersang, banyak pohon yang mati," tambahnya.

Dita berharap, kegiatan ini menjadi awal bagi kegiatan-kegiatan penanaman pohon selanjutnya. "Semoga dengan mengetahui manfaat dan cara menanam pohon, selanjutnya mereka akan bisa menanam pohon dengan kesadarannya sendiri. Mereka harus bisa peduli dengan lingkungan, terutama lingkungan di sekitar tempat tinggalnya, sehingga kelestarian lingkungan akan terus terjaga," tuturnya.